

経営環境委員会7月例会

第二部「京都府様、京都産業21様より情報提供及び グループディスカッション」 ～「今すべき事、今だからすべき事」～

7月23日 於 食事苑京阪

(有)八川製作所 八川 晃大

第一部に続きまして第二部として、表題の内容の例会を行いました。前半は第一部にて持ち帰っていただいた我々の現状や意見を元に、現在の景況の中で取り組みをしておられる情報を京都府様、京都産業21様の順で多くの資料の提供と共に説明をしていただきました。活用できる内容が多く有ったと思います。改めましてありがとうございました。



また「これからも何か疑問や要望があれば、是非とも訪問して欲しい。」と強調されておられました。「機青連企業さんの中でもこう言う活用をされている。」と言う具体的な内容も挙がっておりました。これからも益々情報を待つのでは無くどんどん取りに行く様にしていけないと改めて感じました。

後半は京都府様、京都産業21様からも各グループに参加して頂いてグループディスカッションを行いました。今までも幾度と無くこういった形での会員間での意見交換は行ってきましたが、特にピリピリとした本気のグループディスカッションであったと感じております。

二週に渡って行いました今回の例会でしたが、それぞれの企業で状況も違えば各会員さんの会社での立場も様々です。そんな中でも本気で取り組み、会社を守っていく事が共通して言える事だと思います。それを行動に変える気付きと参考になった例会であったのであれば幸いです。

京都府様、京都産業21様、また参加頂き多くの意見を言っていたいただいた会員の皆さんに改めて御礼申し上げます。

